

# Les rugbywomen aux France

L'équipe de rugby féminin du lycée agricole participe au championnat de France UNSS à Clermont-Ferrand demain et après-demain.

Les 13 joueuses de différentes classes, de la seconde au BTS figurent parmi 16 équipes à participer à cette compétition. Elles savent qu'elles auront fortes à faire, face à d'autres équipes comme Toulon ou Toulouse mais y vont avec une réelle motivation.

« L'objectif est au moins de gagner un match avec cette équipe qui a créé ses propres valeurs » précise un des entraîneurs, Sébastien Lampson qui avec son collègue professeur de sport, Christophe Balin entraînent l'équipe deux heures par semaine.

Leur parcours pour arriver à un tel résultat est déjà exemplaire



La section du rugby du lycée compte 25 filles dont 13 qualifiées pour les France.

avec un titre de championne départementale, académique et interacadémique.

En plus de la compétition,

l'équipe Thiérachienne va suivre un entraînement du Pôle féminin professionnel de Clermont-Ferrand. ■